



NEWS, PATRIMOINE,  
SPECTACLES

## LA COLLÉGIALE S'ILLUMINE - FÉVRIER 2025

Après avoir illuminé la ville avec l'événement "Lueurs de Mantes", la Collégiale Notre-Dame s'est parée de nouvelles lumières depuis le 14 février grâce au Plan Lumières mis en œuvre par l'équipe municipale.

(Re)Découvrez-là à chaque nuit tombée.

Publié le 24 février 2025

La Collégiale Notre-Dame est illuminée de nouvelles teintes lors des premiers tests, la rendant encore plus majestueuse et visible dans tout le Mantois. Une manière de sublimer notre patrimoine exceptionnel et de le faire rayonner encore plus loin ! Mantes brille, et ce n'est que le début !

Dans le cadre du Plan Lumière Cœur de Ville, la Ville engage des travaux de mise en lumière de l'emblème de la ville.

**Objectif : valoriser le patrimoine, renforcer l'identité nocturne de la ville et améliorer la performance énergétique de l'éclairage public.**

Avec des technologies LED de dernière génération, ces nouveaux dispositifs permettront de réduire de 90 % la consommation énergétique, d'optimiser le confort visuel et de préserver la trame noire en limitant la pollution lumineuse.

C'est une véritable signature lumineuse qui sera créée dès l'entrée de la ville depuis le Pont de Mantes.

*Coût total : 900 000 € cofinancés par différents partenaires dont l'Etat et la Région*

